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五一营销活动总结

篇1：五一营销活动总结

         我们的活动时间是4.29 5.2,但是实际上从四月中句就开始了。

         首先是四月一整个月的小区驻点宣传活动！以唐家墩店为圆心，向四周新老

社区驻点。针对老社区，主要是以旧换新；新社区则是新的乔迁居民，装修用户，结婚家庭。宣

传手段是派发单页，免费办理会员卡，登记以旧换新用户，预存订金等。刚开始别人对我们的真

实性产生质疑，全部都是持观望态度，但是时间一长，对我们也打消了顾虑，就都很踊跃的报名

参加。

         总结：1.将前期好的活动延续。在去年的一和今年的过年期间都开展过预存

订金活动，受益顾客任然会继续预存，同时也会给我们带来他们的亲戚朋友。不仅顾客受益，我

们也能锁定顾客，防止了顾客的流失！ 2.规范驻点宣传人员，

         加强宣传力度！驻点员工都必须将工作服穿戴整齐，戴好工牌，这样可以使

顾客对我们产生信任感，不会认为我们是挂半头卖狗肉。另外宣传不再是守株待兔，而是主动出

击。发宣传单页给客人，并详细介绍活动内容。3.针对不同的小区,主推的活动力度也不同。老社

区主要是以以旧换新活动为主，鼓励客人现场交旧，并一次性办理交旧登记，客人一旦交旧,为少

麻烦和顺利拿到以旧换新费用，都一定会到卖场购新的。新社区以预存订金为主，新搬入的客人

都是要装修，要结婚的，一次性会购买全套家电，就让客人预存订金，不仅可以翻倍使用，而且

还能现场领取赠品，优惠多多。

         其次是4.29——5.2的卖场活动！每天都是从早上8:00一直营业到晚上12:00左右

。4.29是亲朋友好友和会员的团购夜；4.30是驻点社区的团购夜；5.1是万科业主的团购夜，只要凭

有效证件就可以领到打折卡一张。另外加上家电顾问全程陪同购物，帮助客人选择适合的家电，

为顾客争取最大的价格优惠和赠品力度。为了能更好的服务顾客，分散人流，卖场增加了多处收

银台，发放赠品处、打包处、办理会员卡处、套餐接待处也分了不同的地点。这次我被安排在套

餐接待处，主要任务是如果有人来买家电套餐，就马上给家电顾问打电话。因为顾客很多，家电

顾问们手头都有不少的单子，实在是分身不暇，这时候经理如果批准了，就可以由我来接待。

         总结：1.秉承公司的经营理念，“创新经营，贴心服务”。在接到有人需要

家电顾问的时候，最短时间联系到家电顾问为客人服务，如果联系不到，立马顶上（事先经经理

批准），不能让客人久等。因为我们也是经过长期培训的，在做不到最好的情况下，做到顾客满

意是我们的宗旨。 2.配合各个部门，顺利的完成销售和服务。因为人太多了，每个柜台、收银台

，还有总台都挤满了人。在等待客人缴费的期间，发现有客人与客人、客人与收银员之间产生轻

微的摩擦，就主动上前劝阻，使收银手续的办理更加流畅；虽然只是接待购买家电套餐的客人，

但是接待台摆在总服务台旁，所以当有人来咨询也会主动帮助服务台接待，分散人流虽，使工作

更好的开展。3.做好每一笔销售，不让顾客流失。虽然是第一次接待套餐，但是要力求做好。遇
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到不清楚的事情要立马询问资质久的员工、柜长和经理，千万不能自作主张。搞不定的单，要申

请资源，但是也要视情况而定，如果客人要求过分了，超出了底线，也只好跟客人说抱歉了。

         这次五一活动搞下来，人确实有些累，不过也学到了不少的东西，还是值得

的。另外宣传一下，如果有人要买家电,请选择工贸家电唐家墩店！

篇2：五一营销活动总结

         “五�一”时期是本项目销售“中坚”阶段，为做好开盘前热场工作，为以

后销售打下良好基础，销售部计划“五�一”前后推出现场抽奖的营销活动。

         活动的目的是刺激客户购买欲望、活跃现场人气、提升项目口碑、知名度。

活动时间从20XX年4月24日到20XX年5月13日。其中20XX年5月3日举行一次抽奖仪式、20XX年5月1

3日举行第二次抽奖仪式。两次抽奖分别抽取豪华云南双飞六日游和购房代金券若干。

         此次促销活动，由销售总监邢树辉主持全局工作，销售经理杜劲松制定活动

计划章程，销售部人员共同参与，经公司高层领导授权后开始实施。

         本次活动是面向整个县城，凡在规定时间段来售楼处填写抽奖活动信息的顾

客均参加后期抽奖活动。本着公平、公正、公开、透明抽奖仪式的原则。

         本次活动采取DM单页、短信、报纸等媒介宣传。穿插销售人员去县城内家

乐家、宽广、华晨等大型商场外广场内发放本项目宣传单页，辅助宣传本次活动。

         截止到20XX年5月4日止，在活动期间共销售商品房11套，填写抽奖资料填写

单X位，接听电话四十余通，接待客户人流量八百余人次。在5月3日抽奖当天截止上午11时抽奖开

始前，当日上午资料填写量达到百余位，抽奖现场观众人数也达到八九十人。

         抽奖现场嘉宾由衡总担任，分别抽取十名豪华云南双飞六日游。整个抽奖活

动现场公平、公正、公开原则准时封闭投奖箱，奖项抽取时现场打开抽奖箱，抽取奖项后当场宣

读中奖人员。抽奖现场反映良好，整个过程的透明性、公开性、公平性对咱们项目的口碑、公信

力、知名度等方面都起到了充分的提升作用。活动期间商品房的成交数目充分显示着本次活动的

成功。

         本次促销活动的成功是对整个项目最好的，也是最有利的宣传，同时也借此

机会改善了外界对本项目前期不良传闻造成的影响。

         在活动期间施行全员在岗制度，取消活动期间休假，为本次活动准备好最佳

的销售状态。活动期间销售队伍得到了充分锻炼，也是对整个队伍组建半年来最好的检验，同时

也发现了许多以前未曾暴露的问题。等待活动结束后整理在此次活动中发现的问题并逐个解决。

活动后重新调整队伍，加大对员工整体素质以及执行力方面的培养，以达到优秀销售团队的目的

。
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         此次促销活动前期预计经费X元，截止20XX年5月4日各项费用共计花销X元。

         销售部

篇3：五一营销活动总结

         20xx年5月1日--7日开展了为期7天的大型五一促销活动，由于占了一定的天时

和人和，再加上有吸引力的季节性商品和促销活动，总体效果较好，给我们以后的工作开展留下

了一个很好的教材。

         本次企划案的前期准备十分充足，覆盖面很广，配合各门店店长及公司各部

门的认真论证，形成了一套较完整的可操作性强的整体营销手册。

         在促销方面，我们应用了针对家庭及主妇为主的消费群的促销活动，达到了

应有的效果，消费者反响热烈，完全达到了聚集人气的目的。

         商品方面，我们配合季节性进行了“劲爆生鲜，仅限1天”“疯狂特价，限时

抢购”的商品促销活动，达到了即配合着整体快讯收费的目的，又运用商品进行拉动人气和销售

的目的。再加上门店的陈列配合，现场促销。我们制作的五一广播稿，使门店在执行宣传方面和

渲染买场气氛和促销气氛方面有了新的突破。在视觉和听觉方面给了消费者很大的冲击力，为我

们以后的工作留下了很好的借鉴。

         五一大型文艺晚会把整个五一庆推上高潮，各门店的文艺表演可圈可点，供

应商的邀请使我们公司的企业文化和经营思想宣传上了一个台阶。配着生日歌总经理切蛋糕的一

幕使我们员工有了家庭的亲切归宿感。这是本次文艺晚会的几大重要亮点。

         在天时人和方面我们也占到了一定的优势，五一活动开始天气突然转凉使原

本快讯计划中的季节性商品热销，人气鼎沸。这和我们分析和组织商品的前瞻性分不开的，最后

真的连老天都帮我们，再加上我们的勤奋努力和较好的分析执行能力，还有做不好的事情?

         但是我们在工作的计划、组织安排和活动控制过程中，仍然存在着许多不足

之处：在本次五一活动中间，有一些关于促销计划、活动及商品的工作没有落实到位，导致损失

了一部分销售，这是值得我们去深思和深刻检讨的：

         1、部分促销活动由于找不到供应商，被迫流产。

         2、监督表格没执行，是本次五一的一个遗憾。

         3、门店的现场执行力度不够，

         4、门店的及时跟踪检讨没有做到位。

         5、门店在人力安排方面不合理，致使本次的个别活动没有得到充分的发挥。
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         6、新商品/敏感性商品开发，采购没有充分的执行，是本次五一最大的遗憾

。

         7、门店在五一活动中，在一些商品的创意陈列方面明显不足，有待改进。

         8、门店在五一商品活动中，现场促销作的不到位，有时有，有时没有，没有

彻底的给现场促销人员培训和跟踪，这样致使一些消费者的反映得不到收集，不能为以后的工作

借鉴。

         9、门店在五一活动中，人气有了，销售上去了，但卫生工作没有及时跟进，

致使各门店门口及卖场的卫生不尽如意，象个垃圾场。

         10、在五一活动中，部分敏感性商品缺货严重，影响了消费者的购物情绪，

这是生意中的大禁。要认真反思!总之，任何工作要不断进行总结和检讨，才能把下一次的快讯工

作作好。我们希望以后能够把整个快讯营销的方案作得更好、落实得更好。
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